Unsere Herbstwanderung nach Weißensee

Am letzten Sonntag im Monat Oktober, dem **30.10.2011**, veranstalteten wir mit Euch gemeinsam unsere erste Herbstwanderung. Ziel war der Chinesische Garten in Weißensee, der dieses Jahr eröffnet wurde und vielen von Euch noch unbekannt war! Ausgansziel und Treffpunkt war am Sonntagmorgen das FIT IN Elxleben. Von dort aus ging es erst einmal mit dem Bus nach Sömmerda. In Sömmerda packten wir dann die Wanderschuhe aus und

spazierten entlang des Mühlenwanderweges nach Weißensee. Nach Besichtigung des Chinesischen Gartens ging es mit dem Bus wieder zurück nach Elxleben. Dort angekommen wartete ein wärmender Imbiss auf uns. Allen Teilnehmern hat der Ausflug viel Spaß gemacht, so dass es sicher im nächsten Jahr zu einer Wiederholung kommen wird!



Hier ein Feedback eines unserer Wanderers:

Hallo liebe Sportfreunde,

das war eine gelungene Veranstaltung, prima Idee, charmant geführt, mit bester Verpflegung! Ich gebe zu, von mir aus nicht allzu bald den Chinesischen Garten in Weibensee besucht zu haben. Fotografiert haben etliche, deshalb von mir nur einige Schnappschüsse als Anhang.



Danke! Horst Ermisch









